
16 Pièces

891 m²

Réf. NIC220069

39 000 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Surplombant  Monaco,  le  Cap  Martin  et  les  côtes  italiennes,  cette  villa

datant de 1891 fait partie de l'histoire de la Riviera, avec des liens entre

le  fondateur  de  la  Société  des  Bains  de  Mer,  Monaco  et  l'architecte

Henri Schmidt.Entourée d'un parc paysager de 2 665 m² avec piscine,

la  propriété  principale  d'environ  686  m²  offre  un  logement  spacieux

comprenant  10  chambres  et  de  vastes  salles  de  réception  avec  des

cheminées  d'origine,  des  boiseries  exceptionnelles  et  des  vues

panoramiques.Une  maison  d'hôtes  de  205  m²  avec  cinq  chambres,

une piscine, un parking et un garage complètent cette ...

Overlooking Monaco, the Cap Martin and the Italian coastline,  this  property dating

from 1891,  features  refined Florentine  inspired architecture  and forms part  of  the

history  of  the  Riviera,  with  links  to  the  founder  of  the  Société  des  Bains  de  Mer,

Monaco  and  architect  Henri  Schmidt.Surrounded  by  2,665  sq  m  of  landscaped

grounds, complete with swimming pool, the principal property of approximately 686

sq  m  boasts  spacious  accommodation  including  10  bedrooms  plus  extensive

reception rooms featuring original fireplaces, exceptional woodwork and panoramic

views.A five bedroom guest house of 205 ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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